

Gobierno francés presentará este año la ley contra noticias falsas



París, 4 ene (RHC) El portavoz del gobierno de Francia, Benjamin Griveaux, confirmó este jueves que antes del fin de este año será presentada la ley contra las noticias falsas en Internet, anunciada la víspera por el presidente Emmanuel Macron.

“Será en las semanas y meses que vienen, antes del fin de año”, declaró el vocero a la televisora BFMTV, en referencia a una normativa que de inmediato despertó suspicacias por parte de numerosos actores políticos y sociales.

En referencia a las críticas, Griveaux afirmó que “no se trata de poner límites a la libertad o a la prensa de opinión (...), ni de acallar a la oposición”.

El portavoz sostuvo que el proyecto de ley tiene como propósito garantizar la fiabilidad de los contenidos publicados en Internet y las redes sociales, principalmente durante las campañas electorales.

Desde el anuncio la víspera de la reglamentación, políticos y especialistas han expresado su preocupación pues consideran que la legislación podría acarrear un exceso de control sobre la información.

“¿Quién va a decidir si una información es falsa? ¿Los jueces del Sindicato de la Magistratura? ¿El gobierno?”, demandó en la red social Twitter la presidenta del ultraderechista Frente Nacional, Marine Le Pen.

De acuerdo con la ex candidata presidencial, “Control de la palabra libre en Internet, judicialización suplementaria de la sociedad: ¿Francia seguiría siendo una democracia si amordaza a sus ciudadanos? Muy preocupante”.

El presidente de Francia ofreció ayer su discurso de año nuevo ante la prensa y anunció su intención de combatir la difusión de noticias falsas en Internet, las llamadas “fake news”, sobre todo en periodo electoral.

“Hemos decidido avanzar hacia una evolución de nuestro dispositivo jurídico para proteger la vida democrática frente a las falsas noticias. Un proyecto de ley será presentado”, señaló.

De acuerdo con el mandatario, “las plataformas online deberán enfrentar mayores obligaciones de transparencia sobre los contenidos patrocinados, con el fin de hacer pública la identidad de los anunciantes y de quienes los controlan, pero también de limitar los montos dedicados a estos contenidos”.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151779-gobierno-frances-presentara-este-ano-la-ley-contra-noticias-falsas>



Radio Habana Cuba